



## KPU Deteksi Enam Parpol Baru di Yogya

YOGYA (KR) - Penyerahan berkas keanggotaan bagi parpol calon peserta Pemilu 2019 sudah dilayani sejak 3 Oktober 2017 silam. Selama sepekan dibuka, baru ada satu parpol yang menyerahkan berkas ke KPU Kota Yogya. Padahal batas akhirnya tinggal sepekan ke depan atau 16 Oktober 2017.

Parpol pertama yang menyerahkan berkas keanggotaan ke KPU Kota Yogya ialah Partai Persatuan Indonesia (Perindo), pada Senin (9/10). Namun demikian, KPU Kota Yogya harus menunggu proses input data ke dalam sistem informasi partai politik (Sipol) di KPU RI, baru bisa dilakukan verifikasi. Hingga siang kemarin, data Sipol masih belum diunggah oleh KPU RI.

"Berkas yang diserahkan ke daerah berupa salinan dari Sipol dan dilampirkan fotokopi Kartu Tanda Anggota (KTA) serta KTP elektronik atau surat keterangan perekaman kependudukan," urai Ketua KPU Kota Yogya, Wawan Budiyanto, baru-baru ini.

Oleh karena itu, masih sepiunya penyerahan berkas ke KPU Kota Yogya ditengarai lantaran masing-masing parpol di daerah masih menunggu proses pendaftaran di KPU RI.

Kendati demikian, diprediksi dalam beberapa hari ke depan, akan berbondong-bondong menyerahkan berkas. Pada hari terakhir pendaftaran, KPU Kota Yogya akan membuka pelayanan hingga pukul 24.00 WIB.

Terkait parpol baru, atau yang belum pernah mengikuti pemilu, menurut Wawan sudah terdeteksi ada enam parpol. Selain Perindo, di antaranya ialah Partai Pengusaha dan Pekerja Indonesia (P3I), Partai Solidaritas Indonesia (PSI), dan Partai Garuda. "Belum tentu akan menyerahkan keanggotaan ke Kota Yogya. Syarat kepengurusan di tingkat daerah minimal 75 persen, atau di DIY hanya tiga kabupaten/kota. Tapi mereka akan kami tunggu sampai hari terakhir," imbuh Wawan.

Sementara itu, Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Perindo DIY, Nanang Ari Rukmana, mengaku membawa 1.315 KTA untuk diserahkan ke KPU Kota Yogya. Jumlah tersebut pun sudah melebihi batas minimal keanggotaan yang ditetapkan sebanyak 410 anggota. Sehingga pihaknya optimis mampu lolos pendaftaran serta meramaikan Pemilu 2019 mendatang. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005